

Artikel vom 25.03.2023

Wir machen wieder die Wege sauber!

Müllsammelaktion an Alz und Traun



Müllsammelaktion ein voller Erfolg

Auch in diesem Jahr lud der CSU OV Altenmarkt/Rabenden wieder zum Müllsammeln ein.

Über Flyer, Plakate, Mundpropaganda und E-Mails wurde auf unsere, zum zweiten Mal stattfindende Aktion, aufmerksam gemacht.

Am 25.03.2023 um 9 Uhr war Treffpunkt am THW Gelände am Berndling. Der Zuspruch für diese Aktion war grandios. Bei optimaler Witterung konnten ca. 70 fleißige Kinder und Erwachsene von der Vorstandschaft begrüßt werden. Als Wegzehrung gab es Getränke, Nüssecken und etwas Schokolade von Waltraud und Stephan Bierschneider organisiert und gebacken. Die Beiden übernahmen dankenswerter Weise auch das Catering für die am Ende stattfindende Brotzeit.

Dann wurde, mit Müllzangen und Mülltüten eingedeckt, in zwei Gruppen losgezogen, um die Natur von Unrat zu befreien. Eine Gruppe ging über Kreidlberg, Weitfeld, Baumburg und Laufenau an der Alz entlang und von dort über die Angermühle bis zur Schule. Die zweite Gruppe ging Richtung Grassach, an der Traun entlang bis zum Sportplatz und dann vom Traun-Alz-Spitz zur Schule. Auch wurden zwischendurch die Gruppen spontan nochmals aufgeteilt, um auch abseits der Hauptroute in den anliegenden Siedlungsstraßen nach Müll und Unrat zu suchen.

Die motivierten Kinder und Erwachsenen wurden fündig und wunderten sich sehr, was so alles in der Natur entsorgt wird: Vom einzelnen Schuh über Flaschen, Bälle, einem Klappstuhl und einer Gartenliege. Alles das ist nicht nur „Kleinkram“. An ausgemachten Plätzen konnten wir schwere Müllsäcke und Unhandliches zwischenlagern. Dies wurde dann von einem Gemeindemitarbeiter mit dem Pritschenwagen abgeholt. Die Ladefläche war zum Schluss komplett voll, so fleißig wurde gesammelt.

Am Ziel, im Pausenhof der Grundschule, waren Biertische aufgestellt. Als kleine Belohnung konnten sich die fleißigen Helfer gemütlich eine Brotzeit aus Getränken, Leberkäse-Semmeln, Käsesemmeln, Brezen, Nussecken und Süßigkeiten schmecken lassen.

Wir möchten uns herzlich bei allen die dabei waren (Vereine, Eltern und Kinder) und uns unterstützt haben bedanken. Auch 2024 werden wir wieder zum „Frühjahrsputz“ einladen, wir freuen uns schon!